


Повторим 

-Наша речь состоит из… 
-Предложения состоят из… 
-Слова делятся на … 
-Звуки бывают... 
- Звуки слышим, буквы...
- В слове столько слогов, сколько... 
- После твердых согласных пишутся 
гласные... 
- После мягких согласных пишется 
гласная... 



- В сочетаниях ча,  пишется гласная … 

- В сочетаниях чу,  пишется гласная … 

- В сочетаниях жи, ши пишется гласная …

- Что мы можем сказать про буквы е и я?

 – В каких случаях это бывает? 



гласный

[’о]



ж и
?

к



[й’о]



Звуки [й’о] , [ ’о]
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один звук 

два звука
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Е и Ё родные сёстры
Различать сестёр непросто
Ну у буквы ё две точки
Словно к лесенке гвоздочки.
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Сравни, сколько звуков обозначает буква ё:

ёжик

тёплый 
Вывод:
Буква ё в начале слова и после гласного 
обозначает два звука [йо], после мягкого 
согласного один звук [о]. 

моё [йожык] [майо]

[т’оплый] 



Ёжик.

Прочитай рассказ. Как его можно озаглавить?

     Ребята были в лесу. Вдруг слышат: 
возле ёлочки кто-то шуршит. Там 
ёжик!
     Напала Жучка на ёжика. Да не 
тут-то было! Наколола она нос и 
отбежала на своё место.










